

Directivos del Inder dialogaron con empresa panameña Emes

Image not found or type unknown



Se reúnen Inder y empresa Emes

La Habana, 4 ago (JIT).- La empresa comercializadora Emes y el Inder dieron nuevos pasos para ampliar sus relaciones de trabajo, a propósito de la celebración hasta el domingo venidero de la I Feria Internacional del Deporte.

El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, junto a otros directivos del organismo, intercambiaron con representantes de la empresa radicada en Panamá, que ya ha concretado proyectos en la Isla.

El montaje de aparatos y la iluminación del gimnasio de la Escuela Nacional de Voleibol fueron ejecutados por Emes junto al Inder con resultados satisfactorios.

Ariel Sainz, titular de la Federación Cubana de Voleibol, destacó las nuevas facilidades del gimnasio y en particular las luminarias, pues trabajan con energía renovable. El también vicepresidente del Inder adelantó que la colaboración debe ampliarse en otras áreas de la Escuela.

Vento Montiller aseguró a los visitantes que los vínculos pudieran resultar muy amplios y puso como ejemplo la producción a gran escala de juegos de ajedrez, tomando en cuenta la demanda que provocará

el retorno de ese deporte al programa de enseñanza en las escuelas.

La posibilidad de montar gimnasios y acolchonamientos en los principales estadios de beisbol del país emergió durante un encuentro en que ambas partes expusieron intereses de trabajo hacia el futuro.

«Esta empresa nos ha dado una oferta muy competitiva para el mercado actual. Pudiera convertirse en el principal proveedor del deporte cubano», dijo el vicepresidente primero del Inder, Raúl Fornés Valenciano, quien ha estado muy cerca del proceso de negociación.

Adela del Carmen López, presidenta de Emes, reconoció el interés de ir más allá de los negocios y tributar al desarrollo del deporte en la Isla.

«Agradezco que nos hayan invitado a la Feria. Realmente no imaginamos un intercambio tan amplio y con tanta gente interesante, además de conocer temas típicos de ustedes», reconoció Adela del Carmen.

También compartió sus conocimientos sobre el deporte en la Isla y lo aprendido en estos días. Se refirió al propósito de fabricar pelotas de beisbol contando con los saberes de la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y el Deporte Manuel Fajardo (UCCFD).

«Nosotros fundamos la empresa en 2015 y siempre pensamos en Cuba. Este pueblo siempre nos ha gustado. Ustedes tienen millones de ideas que podemos desarrollar», agregó la empresaria panameña.

Emes utiliza energías renovables y soluciones sostenibles para sus producciones y servicios, lo que agrega innegable valor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/330417-directivos-del-inder-dialogaron-con-empresa-panamena-emes>



Radio Habana Cuba